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Anfrage 

der Abgeordneten DR. STIX, GRABHER-MEYER 
an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe md Industrie 

betreffend Energieverbrauch - Elektroheizungen 

Seitens der Verkaufsabteilungen der Energieversorgungsmternehmen im 

Versorgungsbereich von Wien md Niederösterreich solIden Heizungsin

stallateuren nach vorliegenden Illforrnationen seit einiger Zeit nahegelegt 

werden, Elektroheizungen zu propagieren, weil angeblich in den nächsten 

Jahren mit einem Stromüberschußzu rechnen sei. 

Da es sich hier zweifellos um einen besonders aufklärungsbedürftigen Sach-" 

verhalt handelt, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die 

Anfrage: 

1. Deckt sich 'die oben wiedergegebene Information mit den Wahrnelunungen 

Ihres Ressorts? 

2. Wenn ja: Wie nehmen Sie dazu Stellmg? 
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